

# INHALTSVERZEICHNIS

- 130 **ANA MUCALO, GORAN ZDUNIĆ, FRANK WILL, IRENA BUDIĆ-LETO, IVAN PEJIĆ AND EDI MALETIĆ**  
Changes in anthocyanins and berry color of 'Plavac mali' grape during ripening.  
Veränderungen bei Anthocyanen und Beerenausfärbung bei 'Plavac mali'-Trauben während der Reifung.
- 143 **DAGMAR TIEFENBRUNNER, HELMUT GANGL, GERHARD LEITNER UND WOLFGANG TIEFENBRUNNER**  
Blattgestalt und -vielfalt bei der Wilden Weinrebe (*Vitis vinifera* ssp. *sylvestris*) der March- und Donauauen im Vergleich zur Kulturrebe.  
Leaf shape and leaf diversity in the wild grapevine (*Vitis vinifera* ssp. *sylvestris*) from the March and Danube floodplains compared to cultivated grapevine.
- 157 **DRAGOS PAVELESCU, KARIN MANDL, ROBERT STEIDL, XANDRA BLESL AND BERNHARD SPANGL**  
The influence of yeasts on the aroma profile of Viennese Sauvignon blanc wines.  
Der Einfluss von Hefen auf das Aromaprofil von Wiener Sauvignon blanc-Weinen.
- 170 **WALTER FLAK, RUDOLF KRIZAN, GABRIELE PASSMANN, ERICH WALLNER UND ANDREAS WUKETICH**  
Lagerverhalten und qualitative Entwicklung von burgenländischen Rotweinen. 1. Teil: Blaufränkisch und Zweigelt.  
Storage behaviour and quality development of red wines from Burgenland. Part 1: Blaufränkisch and Zweigelt.
- 178 **WALTER BRANDES, REINHARD BAUMANN, LOTHAR WURM, MARTINA KIELER UND WOLFGANG PATZL**  
Aromaprofile von Apfelsorten bei gleicher und unterschiedlicher Bewirtschaftung.  
Aroma profiles of apple cultivars under identical and different production management.
- 193 **JON H. HANF UND MAXIMILIAN ISELBORN**  
Analyse der Qualitätsproblematik bei Winzergenossenschaften.  
Analysis of quality interdependencies in winegrowers' cooperatives.